

Inicia el “XXXV Congreso Nacional de Seguridad y Salud Ocupacional” en el marco del 70 Aniversario de la CANACEM

13.04.2018

Con la distinguida presencia del Secretario de Trabajo y Previsión Social del Gobierno de la República, Lic. Roberto Campa Cifrián, en representación del Presidente Enrique Peña Nieto; el Gobernador de Coahuila, Ing. Miguel Riquelme Solís; Lic. Francisco Cervantes Díaz, el Presidente de la Confederación de Cámaras Industriales, CONCAMIN; se celebró en el marco del 70 aniversario de la Cámara Nacional del Cemento, la inauguración del “XXXV Congreso Nacional de Seguridad y Salud Ocupacional”.

A 10 DE ABRIL DE 2018, RAMOS ARIZPE, COAHUILA.- “La industria cementera aporta al país riqueza, empleos, sustentabilidad, y contribuye a través de todas sus plantas, a la construcción de un México más fuerte”, afirmó el Lic. Mauricio Doehner Cobián, Presidente de la Cámara Nacional del Cemento (CANACEM) al poner en marcha el “XXXV Congreso Nacional de Seguridad y Salud Ocupacional” en la Planta de Holcim México ubicada en Ramos Arizpe, Coahuila.

En dicha celebración se contó también con los representantes de los agremiados: el Director General de Holcim México y anfitrión, el Ing. Rodolfo Montero Chacón; el Director General de Cementos Cruz Azul, el Ing. Guillermo Álvarez Cuevas; el Director General de Cementos Fortaleza, el Ing. Jaime E. Rocha Font; el Director General de Cementos Moctezuma, el Ing. José María Barroso Ramírez; el Director General de CEMEX México, el Lic. Juan Romero Torres; y el Director General de Grupo Cementos Chihuahua, el Ing. Jesús Rogelio González Lechuga.

“Somos generadores permanentes de 35 mil empleos y más de 150 mil indirectos. Sólo en el 2017, la industria de la construcción generó cerca de 1.6 millones de personas empleadas en todo el país, 5% más que en el 2016”, afirmó Doehner.

“Desde que se constituyó la CANACEM, se propuso ser una industria competitiva, sustentable y ejemplar, y lo hemos conseguido a través de las 38 plantas que operan en el país”, añadió.

Destacó que la producción del cemento en los últimos cinco años ha tenido un crecimiento de 4% por año, y en el presente año se espera un aumento del 2.5%. Al cierre del 2017 la producción nacional de cemento alcanzó 40 millones de toneladas, colocando a México en el lugar 15 en producción y demanda a nivel mundial, y en el Continente el segundo, después de Brasil.

Doehner Cobián resaltó que la CANACEM, trabaja responsablemente en la sustentabilidad al reducir las emisiones contaminantes, cumpliendo así las metas trazadas para combatir el cambio climático.

Al declarar inaugurados los trabajos de este Congreso, el Lic. Roberto Campa Cifrián, Secretario del Trabajo y Previsión Social, reconoció la importante tarea que está realizando la industria del cemento al optimizar las condiciones de seguridad e higiene en todas sus plantas.

Resaltó el hecho de que en este evento se hayan entregado los reconocimientos a 20 plantas de la Cámara por haber alcanzado la meta “Cero Accidentes”, dando seguridad plena a los trabajadores para desarrollar sus labores en las mejores condiciones.

En el tema del empleo, el Lic. Campa Cifrián, afirmó que la industria cementera ha sido actor relevante en la generación de los casi tres millones empleos que se han creado en la administración del Presidente Peña Nieto. Por su parte el Gobernador, Miguel Riquelme Solís, felicitó al Lic. Mauricio Doehner y a los afiliados de la CANACEM por sus 70 años de logros, y por convertir a la industria cementera mexicana en una potencia a nivel mundial.

“Coahuila es líder en la industria, y la dinámica con la que se mueve tanto la CONCAMIN como la CANACEM, nos compromete a seguir apoyando este sector productivo que ha generado tantos empleos para los coahuilenses.”, añadió el mandatario. En su intervención, el Lic. Francisco Cervantes Díaz, Presidente de la CONCAMIN, mencionó que la CANACEM es protagonista de nuestra economía, pero también se ha ganado el reconocimiento por su solidaridad en momentos difíciles por lo que ha atravesado nuestro país, “Todos sus afiliados se solidarizaron y sumaron a la reconstrucción de las zonas dañadas por los sismos del año pasado. Eso los hace ejemplares”, subrayó.

El anfitrión del Congreso, el Ing. Rodolfo Montero Chacón, Director General de Holcim México, al dar la bienvenida a los

congresistas destacó que se ha reforzado la cultura laboral en todas las plantas, reflejándose en la disminución de accidentes de trabajo hasta en un 87 por ciento.

“Un ambiente de trabajo seguro para todos quienes trabajamos en esta industria es una prioridad. Es muy gratificante observar las iniciativas que han promovido y puesto en marcha todas las empresas cementeras y que contribuyen sin duda a disminuir los riesgos de trabajo en nuestras instalaciones, por consiguiente, a reducir los accidentes.” afirmó Montero.

El “XXXV Congreso Nacional de Seguridad y Salud Ocupacional” continuará con una serie de conferencias, talleres y exposiciones los días 12 y 13 de abril en Saltillo y Ramos Arizpe.

CANACEM, organismo fundado en 1948, dedicado a representar, promover y defender los intereses de la industria del cemento y las empresas que la constituyen (Cementos Cruz Azul, Cementos Fortaleza, CEMEX, Cementos Moctezuma, Grupo Cemento Chihuahua y Holcim) reafirman su compromiso de seguir contribuyendo a construir un México más fuerte.

Lea también

- [➤ Destaca Disensa como franquicia en ventas al detalle](#)
-